



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

22 Enero 2023



DOMINGO DE LA PALABRA



El 30 de septiembre de 2019, en la memoria de san Jerónimo, el papa Francisco hacía pública una carta apostólica en la que instituía el **III Domingo del Tiempo ordinario** como «**Domingo de la Palabra de Dios**». Es un día dedicado a la

celebración, reflexión y divulgación de la Palabra de Dios. Una excelente ocasión para profundizar en la centralidad de la Palabra de Dios en la vida y misión de la Iglesia.

Nuestros obispos, en el mensaje para este día dicen: *“El día dedicado a la Biblia no ha de ser “una vez al año”, sino una vez para todo el año, porque nos urge la necesidad de tener familiaridad e intimidad con la Sagrada Escritura y con el Resucitado, que no cesa de partir la Palabra y el pan en la comunidad de los creyentes. Para esto necesitamos entablar un constante trato de familiaridad con la Sagrada Escritura, si no el corazón queda frío y los ojos permanecen cerrados, afectados como estamos por innumerables formas de ceguera”*. También destaca el deseo del Santo Padre para que este Domingo *«haga crecer en el pueblo de Dios la familiaridad religiosa y asidua con la Sagrada Escritura, como el autor sagrado lo enseñaba ya en tiempos antiguos: esta Palabra “está muy cerca de ti: en tu corazón y en tu boca, para que la cumplas”*.

Además, la celebración se ha hecho coincidir con la **Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos**. Un tiempo «en el que estamos invitados a fortalecer los lazos con los judíos y a rezar por la unidad de los cristianos. No se trata de una mera coincidencia temporal: celebrar el *Domingo de la Palabra de Dios* expresa un valor ecuménico, porque la Sagrada Escritura indica a los que se ponen en actitud de escucha el camino a seguir para llegar a una auténtica y sólida unidad».

ESPIRITUALIDAD DE COMUNIÓN

La Iglesia es la familia de la fe para cada bautizado, en la que crece, se alimenta, celebra y discierne la vocación a la que Dios llama a cada uno de sus hijos. *“Lo importante es no caminar solos, contar siempre con los hermanos y especialmente con la guía de los obispos, en un sabio y realista discernimiento pastoral”*. (EG 33).

El cristiano no puede vivir sin Iglesia y la fe no crece sino se vive y comparte en comunidad. *“El fiel laico no puede jamás cerrarse sobre sí mismo,*

aislándose espiritualmente de la comunidad, sino que debe vivir en un continuo intercambio con los demás, con un vivo sentido de fraternidad, en el gozo de una igual dignidad y en el empeño por hacer fructificar, junto con los demás, el inmenso tesoro recibido en herencia” (CEE, Cristianos laicos, Iglesia en el mundo, 20).

Una actitud indispensable para poder caminar juntos en la Iglesia es cultivar la “espiritualidad de comunión”. *“Espiritualidad de la comunión significa, además, capacidad de sentir al hermano de fe en la unidad profunda del Cuerpo místico y, por tanto, como “uno que me pertenece”, para saber compartir sus alegrías y sus sufrimientos, para intuir sus deseos y atender a sus necesidades, para ofrecerle una verdadera y profunda amistad. Espiritualidad de la comunión es también capacidad de ver ante todo lo que hay de positivo en el otro, para acogerlo y valorarlo como regalo de Dios: un “don para mí”, además de ser un don para el hermano que lo ha recibido directamente”*. (San Juan Pablo II, *Novo milenio Ineunte*, 43).

La necesidad de caminar juntos en la Iglesia se ha visto impulsada por el Sínodo que estamos viviendo. Esta necesidad se articula a través de los *Grupos de fe y vida* y de las comunidades, asociaciones eclesiales... ya que es condición indispensable para desarrollar la vida de fe en todas sus dimensiones.

CAMPAÑA DE MANOS UNIDAS



El domingo 12 de Febrero es la Jornada Mundial de Manos Unidas. Como todos los años, nuestros Arciprestazgos/Unidad Pastoral de Ejea y Gallur, junto con el de Alagón, adoptamos un proyecto de Manos Unidas para financiarlo. Este año el proyecto para ayudar a conseguir agua potable a comunidades indígenas de Guatemala. .

Este sábado día 27 de Enero, en la Casa de Cultura de Tauste, a las 5 de la tarde, vamos a tener la presentación de nuestro proyecto, como hemos hecho en años anteriores.

Os animamos a participar de esta presentación que nos ayudará a comprender mejor nuestro proyecto



Orar juntos por la unidad entre los cristianos nos ayuda también a comprometernos a trabajar por una humanidad unida. La unidad entre nosotros ha de ser para todos, signo de la unidad que Dios quiere para la humanidad entera.

